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УЧЕБНЫЙ ГОД В ШКОЛАХ 
АМВРОСИЕВСКОГО РАЙОНА НАЧНЕТСЯ 

1 СЕНТЯБРЯ В ОЧНОМ ФОРМАТЕ.

26 общеобразовательных учреждений Амв-
росиевского района с 1 сентября приступают к 
обучению в очном формате.

В этом году за школьные парты сядут 2917 
учащихся, из них 242 первоклассника.

В Донецкой Народной Республике принято 
решение о переносе торжественных линеек на 
более поздний срок, поэтому 1 сентября для 
учащихся будет проведен первый урок, посвя-
щённый теме «Моя история».

УВАЖАЕМЫЕ ЧИТАТЕЛИ!
Продолжается подписка на рай-

онную газету. Чтобы быть в курсе 
местных новостей, читайте и выпи-
сывайте «Новый Луч». На страницах 
газеты мы создаём информационную 
картину жизни Амвросиевского райо-
на, рассказываем о наших земляках, 
публикуем свежую и актуальную ин-
формацию – для ВАС! Отложив каждо-
дневные дела, зайдите на почту, офор-
мите подписку, продлив тем самым 
дружбу с газетой «Новый Луч», либо 
подпишитесь у почтальона.

с 1 июня 2022 года 
СТОИМОСТЬ ПОДПИСКИ составляет:

• на 1 месяц – 67 рублей + 9 рублей почто-
вый сбор. Для пенсионеров (по предъявле-
нию пенсионного удостоверения) – 64 рубля 
+ 9 рублей почтовый сбор; 
• на 3 месяца – 201 рубль + 18 рублей почто-
вый сбор. Для пенсионеров – 192 рубля + 18 
рублей почтовый сбор; 
• на 6 месяцев – 402 рубля + 23 рубля почто-
вый сбор. Для пенсионеров – 384 рубля + 23 
рубля почтовый сбор.

67 64

СОБЫТИЕ

СЕЛЬСКОЕ ХОЗЯЙСТВО

ДОРОГИЕ ШКОЛЬНИКИ! 
УВАЖАЕМЫЕ УЧИТЕЛЯ И РОДИТЕЛИ!

Завершилось теплое лето, отзвенели безза-
ботные каникулы, дан старт новому учебному 
году. Для одних ребят он станет первым шагом 
в мир увлекательных открытий, для других – фи-
нальной ступенью освоения школьной програм-
мы. И для всех без исключения – интересным 
этапом в жизни, временем, когда закладыва-
ются основы знаний, проверяются способности, 
раскрываются таланты.

Сегодня самый важный день в году – День 
знаний! Ведь знание – сила, и без знаний наша 
нация не будет такой сильной, здоровой и непо-
бедимой. В этот праздник хочется от всей души 
поздравить всех работников этой непростой и 
такой важной сферы! Позвольте выразить вам 
искреннее восхищение перед вашим очень нуж-
ным и благородным трудом. То, что вы делае-
те, – бесценно! Желаю вам крепкого здоровья и 
терпения, отваги перед непростыми задачами и 
улыбок близких людей, поддержки друзей и кол-
лег и благодарных учеников. Будьте счастливы, 
любимы и влюблены в жизнь и свою профессию 
каждый день!

Мы все стоим на пороге больших перемен. Мы 
все будем усердно учиться новому и трудиться на 
благо района и Республики! Ну что же, друзья, ни 
пуха ни пера! С праздником!

Игорь ЛЫЗОВ, 
глава администрации Амвросиевского района

В преддверии нового учебного года в 
Амвросиевской школе № 2 после рекон-

струкции торжественно открыли спортив-
ный зал.

На мероприятии присутствовали почётные 
гости: глава администрации района Игорь Лы-
зов, представитель Амурской области Евгений 
Ковтун, управляющий делами администрации 
Елена Фисенко и начальник управления образо-
вания администрации района Тамара Ях.

Напомним, что спортзал в школе находил-
ся в аварийном состоянии и не функциони-
ровал с 2011 года. Уроки физкультуры для 
учащихся школы приходилось проводить 
в местной детской юношеской спортивной 
школе.

В ходе капитального ремонта были обнов-
лены отмостки, а также произведено усиление 
строительных конструкций, установлены новые 
пластиковые окна и дверные блоки, проведены 
внутренние отделочные работы. Обновлены раз-

девалка и комната для хранения спор-
тивного инвентаря.

При поддержке Амурской области 
выполнена огнезащитная обработка 
здания. Теперь спортзал отвечает всем 
требованиям образовательных стан-
дартов и безопасности.

Приветствуя гостей, директор шко-
лы Елена Хорошко в своем выступле-
нии сказала, что наконец-то осуществи-
лась мечта всех учащихся и учителей. 
Вручая гостям благодарственные пись-
ма, она выразила слова признательно-
сти всем, кто помог реализовать такой 
важный социальный проект.

Глава администрации района Игорь 
Лызов подчеркнул, что очень важно, 
чтобы в школах района создавалась 

благоприятная среда. Теперь у школьников есть 
все условия для занятий физической культурой и 
спортом в комфортных условиях.

Председатель родительского комитета 
школы Диана Шевченко в своём выступлении 
отметила, что в спортивный зал детки всегда 
бегут с особым удовольствием. «Спортивный 
зал – это, прежде всего, то место, где форми-
руются общие физические качества, которые 
очень важны для нашего подрастающего по-
коления. И самое главное, в спортивном зале 
формируются первые представления о силе 
духа, о команде, о единстве. Поэтому верим, 
что в стенах этого зала будут воспитываться 
новые поколения победителей и призёров 
муниципальных, республиканских и междуна-
родных соревнований».

Августовская конференция – особая педаго-
гическая традиция, согретая теплом послед-

них летних дней и любовью к профессии. 
Это время отсчёта новых дел, нового витка 
жизни в образовании, знаменующее начало 
учебного марафона длиною ещё в один год.

Конференция приближает один из значимых 
дней в году – праздник, с которого начиналась и 
начинается для каждого следующего поколения 
дорога в мир знаний.

В Амвросиевском районе эта традиция не ста-
ла исключением, и в конце августа педагоги рай-
она собрались, чтобы подвести итого прошедшего 
учебного года и построить планы на новый учеб-
ный год.

Конференцию открыла начальник управления 
образования администрации района Тамара Вик-
торовна Ях. В своем докладе она затронула все 
моменты прошлого учебного года. Особое внима-
ние уделила помощи шефского региона – Амур-
ской области Российской Федерации.

Продолжение – на стр. 2

Своим традициям
остаются верны

КОНФЕРЕНЦИЯ

К новым победам –
в новом спортзале!

В Республике жатва – на финишной 
прямой, а в районе – уже завершилась

– Наталья Павловна, с какими 
результатами наши аграрии по-
дошли к завершению уборочной 
страды ранних зерновых?

– На сегодняшний день наши 
сельхозпредприятия убрали 100 про-
центов планируемой площади, кото-

рая в этом году составила 31 794,4 
гектара. Наибольшее количество 
площади, а именно 22 276 гектаров – 
озимая пшеница. Её в этом году на-
молочено 59 289,33 тонны. Что каса-
ется урожайности, то на данный мо-
мент она составляет 26,6 центнера с 
гектара, однако предприятия продол-
жают контрольное взвешивание уро-
жая, и мы ожидаем, что показатель 

увеличится до 1,5 центнера с гекта-
ра. Если говорить по другим куль-
турам, озимого ячменя намолочено 
230 тонн с урожайностью 13,9 ц/га, 
озимой ржи – 92,2 тонны с урожай-
ностью 24,3 ц/га.

По яровым культурам: ячменя на-
молочено 11 388,8 тонны с урожай-
ностью 14,6 ц/га; пшеницы – 833,1 
тонны с урожайностью 16,9 ц/га; го-

роха – 643,6 тонны с урожайностью 
7,2 ц/га; овса – 52,4 тонны с урожай-
ностью 7,8 ц/га.

– Но говорить о том, что агра-
рии могут отдыхать, рано. какие 
работы продолжаются в полях?

– Конечно, сейчас у нас в самом 
разгаре уборка технических культур, 
среди которых горчица и лён. К тому 
же продолжается уборка овощных и 
бахчевых культур. Не менее важный 
этап для наших аграриев – подго-
товка к посеву озимых культур под 
урожай будущего, 2023 года. В пла-
нах занять под это 22 660 гектаров 
земли, из которых 21 300 гектаров 
отведено под пшеницу, 1 200 гекта-
ров займёт тритикале, 40 – рожь и 
120 – ячмень.

На данный момент под посев 
озимых подготовленно 53 процента 
от всей планируемой площади.

В следующем номере читайте 
продолжение беседы, где мы 

расскажем о проблемах и мерах 
поддержки сельскохозяйствен-

ных предприятий района.

Сельхозпредприятия и ФЛП Донецкой Народной Республики 
более чем на 90 % выполнили мероприятия по уборке ранних 
зерновых и зернобобовых культур. Всего в ходе уборочной 
кампании было намолочено 667 870 тонн урожая с площади 
порядка 230 тысяч гектаров. В том числе в хозяйствах, рас-
положенных на освобожденных территориях, по состоянию 
на 25 августа, намолочено 270 783 тонны урожая с площади 

более 82 тысячи гектаров, что составляет 81 % от плана.
Между тем, в Амвросиевском районе уборочная кампания 
ранних зерновых и зернобобовых культур завершена. Об 
этом в рамках прошедшего в администрации аппаратного 
совещания сообщила начальник управления по работе с 

сельхозтоваропроизводителями Наталья ЦУПКА. Подробнее 
об итогах важнейшего сезона и предстоящей посевной она 

рассказала в беседе с корреспондентом нашей газеты.


